
開催日時 　　平成24年10月29日（月）　　　18時30分　～　20時40分

開催場所 増田地域多目的センター

出席議員 佐藤功・遠藤忠裕・齋藤光司・髙橋大・髙橋勝義・佐藤忠久・立身万千子

参加人数 21人

実施内容

1、開会挨拶（閉会も）…佐藤功　　　　　✽司会進行…齋藤光司
2、議会の概要と審議の流れ等報告…髙橋大
3、9月定例会での審議概要報告
　　（総務文教：遠藤、厚生：立身、産業経済：髙橋勝義、建設：髙橋大、
　　　決算：佐藤忠久）　　　　　✽記録…佐藤忠久
4、報告に対する質疑応答と意見交換

主な意見・
提言等

「質疑」
✽下水道計画について水洗化をもっと進めてほしい…答弁：髙橋大
✽クリーンプラザの180億円は税収減少傾向の下、市民負担がないようコスト削減に努め
てほしい…答弁：遠藤
✽陳情24第9号が不採択になった経過は？…答弁：立身
✽請願24第2号の趣旨採択の説明を…答弁：立身
✽内部被爆について検討されたか？…答弁：立身
✽議会報告のあり方（ケーブルTVなど）…答弁：髙橋大

「要望・意見」
✽デマンドやクリーンプラザなどではなく、市民に解りやすい言葉で説明を望む。
✽震災がれき処理における県と市の委託契約は、根拠についての説明がでたらめであ
る。
✽市への質問は、市民の意見を聴いて市民目線で対応してほしい。
✽議会は、市民一人ひとりの声をきいてほしい。
✽がれき受け入れの決議文について、市民への説明責任を果たしていない。
✽議会は議会基本条例を遵守すべき。

平成24年11月13日

横手市議会議長　佐藤　清春　様

上記のとおり報告します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議会報告会　4班　班長　佐藤　功

議会報告会実施報告書


